

miércoles, 23 de enero del 2008 21:06 Hora de Perú

## **Velásquez Quesquén descarta injerencia del Apra en proceso judicial contra Ollanta Humala**

**El congresista del Partido Aprista Peruano (Apra), Javier Velásquez Quesquén descartó hoy una supuesta injerencia de su partido en el proceso judicial contra el líder del Partido Nacionalista, Ollanta Humala.**



De ninguna manera, el Presidente ni nosotros en el Gobierno tenemos tiempo para estar en este tipo de actitudes innecesarias (...) Nosotros no tenemos la culpa que el Señor Humala haya llamado de París incitando a la gente para que maten a cuatro policías", manifestó.

En ese sentido, dijo que no se puede dar una connotación política a un tema judicial e instó a los congresistas del Partido Nacionalista a guardar la calma y dejar que los jueces hagan su trabajo, con imparcialidad e independencia.

"Pienso que en el tema de la expatriación la juez no ha aplicado el código penal con arreglo a la Constitución, pero en el tema del proceso que se le sigue creo que el señor Ollanta tiene que responder", agregó.

El legislador recomendó a Ollanta Humala afrontar el referido proceso judicial y no escudarse a través de sus parlamentarios.

El Ministerio Público confirmó hoy el pedido de la titular de la Séptima Fiscalía Superior Penal, Gladys Fernández, para que Ollanta Humala sea condenado a 15 años de prisión, tras acusarlo por el delito de rebelión en agravio del Estado, por su presunta participación en el asalto a la comisaría en Andahuaylas, donde fallecieron seis personas, entre ellas cuatro policías.